

Remanentes de presupuestos participativos financiarán a instituciones de orden público, medio ambiente y personas mayores en Villa Alemana

Durante el 2023, el programa de los Presupuestos Participativos del municipio de Villa Alemana, permitió financiar a 254 organizaciones comunitarias y funcionales, donde se logró subvencionar iniciativas como, la instalación de cámaras de seguridad, la esterilización de animales, alarmas comunitarias, los mejoramientos de sedes vecinales y mucho más.

Y este año, con los montos remanentes del programa, las organizaciones sociales de la comuna, junto a la Mesa Técnica Municipal, determinaron brindar aportes a cinco proyectos macro, que fueron entregados en una ceremonia realizada en el municipio de Villa Alemana, donde estuvo presente la alcaldesa de la comuna, Javiera Toledo, presidenta del Consejo de los Presupuestos Participativos; y el vicepresidente, Ignacio Ahumada, quienes entregaron los donativos a representantes del Cuerpo de Bomberos y de la Unión Comunal de Adultos Mayores (UCAM).

Anuncio Patrocinado

Estos proyectos se materializaron en la entrega de un dron para la Policía de Investigaciones; dos motocicletas para Carabineros de la sexta Comisaría de Villa Alemana; un camión aljibe para el Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana; la instalación de diez sistemas de riego por goteo en plazas no concesionadas de la comuna; y la entrega de insumos por parte de la Unión Comunal de Adultos Mayores (UCAM), que serán destinados a personas mayores en situación de dependencia moderada y severa.

Al respecto la jefa comunal, aseguró que “la participación ciudadana, sí es el camino correcto para generar políticas públicas. Confiamos en nuestros vecinos, que son la mirada experta y tienen los saberes de habitar nuestro territorio. Hoy día se dio prioridad a cinco necesidades de nuestra comuna, una de ellas, es la seguridad, no hablo solamente de las motos y del dron, que van a recibir Carabineros y la PDI, sino también estamos velando por la seguridad social de las personas mayores y por el medio ambiente”.

Remanentes de presupuestos participativos financiarán a instituciones de orden público, medio ambiente y personas mayores en Villa Alemana

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, Ignacio Ahumada, vicepresidente del Consejo de los Presupuestos Participativos, señaló que “este proceso de remanentes fue gracias a la asamblea que se realizó con las diferentes organizaciones, donde nacieron estos proyectos, que hoy dan como resultado en un fondo para la UCAM, para un camión aljibe, las motos para carabineros, PDI con el dron y otras iniciativas más que reflejan la preocupación y el sentir de los vecinos y vecinas de Villa Alemana”.

Hernán Villaroel, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana, indicó que “quiero darle las gracias a todos ustedes por habernos brindado esta gran ayuda que es para el Cuerpo Bomberos y la Comunidad. Vamos a atenderlos en lo que ustedes requieran. Bomberos nunca dirá que no. Ese es nuestro eslogan”.

Finalmente, Juan Mardones, presidente la Unión Comunal de Adultos Mayores (UCAM), afirmó que “estamos super felices de haber logrado esto. Porque va en beneficio de 150 adultos mayores que están pasando no buenos momentos, sino que ya los últimos momentos. Así que agradezco a la alcaldesa, a la municipalidad, al Consejo de Proyectos Participativos. Creo que van en buen destino. Muchas gracias por habernos apoyado”.

Inicio proceso 2024

Remanentes de presupuestos participativos financiarán a instituciones de orden público, medio ambiente y personas mayores en Villa Alemana

Con el objetivo de dar comienzo a un nuevo proceso de postulación a los Presupuestos Participativos 2024, los que contarán con un aporte municipal de 550 millones de pesos, el municipio realizará, este lunes 1 de abril, el lanzamiento de los fondos, en una ceremonia abierta a la comunidad en el Teatro Municipal Pompeya de Villa Alemana. Para esta instancia, la entrega de bases e inscripciones serán entregadas a partir de las 17:00 horas, para dar paso a la ceremonia, la cual comenzará a las 18:00 horas.



y tú, ¿qué opinas?